

CRÓNICA

# Asisten decenas de familias al desfile en Toluca

Llenaron el centro para presenciar el desfile con motivo del Día de la Independencia

## CLAUDIA RODRÍGUEZ

oluca, Méx. — Desde muy temprano, grandes y chicos llegaron al corazón del centro de Toluca para ser parte del desfile cívico-militar, donde participaron varios contingentes, como dependencias de seguridad.

Las familias mexiquenses, una vez que dio inicio el desfile, ya habían "llenado" calles como Lerdo, Hidalgo y Quintana Roo, que formaron parte de la ruta que tomaron los contingentes.

Desde la zona norte del municipio llegó la familia Ortega, quienes acudieron para ver a uno de sus integrantes que participó en el contingente de Bomberos de Toluca.

"Participa mi hijo con los bomberos, venimos nosotros de San Cristóbal Huichochitlán para verlo y, si se puede, sacarle la foto", comentaron. Entre los espectadores se podían ver a muchos niños, quienes llegaron al centro de Toluca parapoder ver a los caninos que forman parte de las diferentes corporaciones de seguridad.

"A mí me gusta ver a los caballos y a los perros que son policías porque se ven muy bonitos", comentó Ricardo.

Uno a uno fueron pasando los contingentes de policías, servicios de urgencias, Marina, SEDENA, sector salud, apoyo a la ciudadanía y de la Universidad Autónoma del Estado de México. El sonido de las sirenas provocó

El sonido de las sirenas provocó que las miradas de todos los asistentes se concentrarán en el contingente de personal de la Secretaría de Seguridad del Estado de México.

"Son muchos los policías que pa-



La gobernadora Delfina Gómez estuvó presente en desfile del 16 de septiembre.



El sonido de las sirenas provocó que las miradas de



Entre los espectadores se podían ver a muchos niños quienes llegaron al centro de Toluca.





Las familias mexiquenses, una vez que dio inicio el desfile, ya habían "llenado" calles como Lerdo, Hidalgo y Quintana Roo.



1,257 ELEMENTOS

participaron en el desfile cívico-militar del 16 de septiembre.

san y no habíamos visto a los que llevan los trajes, y ahora nos tocó; están muy padres, además de que deben estar muy pesados", platicó Ana.

Con 87 años de edad, doña Eu-

295 VEHÍULOS

cinco carros alegóricos, 85 caballos, 54 perros, estuvieron en el evento.

frosina, originaria de Temoaya, también se dio cita en el tradicional desfile. Detalla que año con año asiste en compañía de sus hijos, y es que le gusta la música mexicana que colocan de fondo mientras pasan

## CONCEPCIÓN

Asistente

"Los helicópteros llaman mucho la atención porque luego sí pasan, pero no piensa uno que son los que ofrecen ayuda, y hoy los vimos aquí"

#### ANA Asistente

"Son muchos los policías que pasan y no habíamos visto a los que llevan los trajes, y ahora nos tocó; están muy padres, además de que deben estar muy pesados"

### EUFROSINA Asistento

"Esa música que ya no se escucha, sólo en estas fechas. Son muy bonitas nuestras tradiciones, por eso yo procuro no faltar. Bueno, me traen mis hijos"

los participantes.

"Esa música que ya no se escucha, solo en estas fechas, es lo que más me gusta. Son muy bonitas nuestras tradiciones, por eso yo procuro no faltar. Bueno, me traen mis hijos, pero yo les digo que quiero asistir", comentó. Durante la hora y media que duró

Durante la hora y media que duró el desfile cívico-militar, las familias pudieron ver una bandera monumental, cinco banderas de guerra, cinco mil 257 elementos, 295 vehículos, cinco carros alegóricos, 85 caballos, 54 perros, seis halcones, seis drones y tres aeronaves.

"Los helicópteros llaman mucho la atención porque luego sí pasan, pero no piensa uno que son los que ofrecen ayuda, y hoy los vimos aquí", señaló Concepción. •